

# 暮らしの願いがかなう予算に

コロナ禍に  
追い打ち

## サービス減と負担増 市民の願いは後回し

2021 年度予算

江南市の 2021 年度予算は、事業スクラップによるサービスの削減と負担増が随所に盛り込まれました。公共交通の充実や市民にやさしい資源ごみ収集体制への改善など、住みよいまちづくりの施策が後回しとなった一方、鉄道高架と布袋駅周辺整備には約 23 億円も集中して投入する大盤ぶるまい。日本共産党議員団は、コロナ禍の市民生活支援を優先すべきと厳しく指摘し、予算に反対しました。

## 市障害者手当を削らないで…請願不採択

市障害者手当の削減案に対し、佐藤病院患者会と愛知県腎臓病協議会が請願を提出。「透析患者はコロナ感染による重症化の危険に耐え、厳しい環境を強いられている。命をつなぐ心身障害者手当の拙速な支給停止を止めてほしい」「透析の治療で仕事は満足にできず、月 3,000 円の手当は貴重な生活費」と訴えました。日本共産党議員団は請願を採択すべきと頑張りましたが、他に賛成議員はなく不採択となってしまいました。



公共交通が不足

東郷町の巡回バス



身近に公園を



資源ごみを出しやすく

## 事業スクラップでサービス低下が次々

- 市障害者手当を約 3000 万円カット  
国・県の障害者手当を併給する重度障害者 874 人が削減対象。65 歳以上の新規障害者手帳取得者も支給対象から除外する内容。
- 低所得者世帯のヘルパー利用料の補助の縮減  
市独自の半額補助を 8 月から 2 割補助に。
- 子どもフェスティバル休止に
- 国民健康保険の法定外繰入金をカット  
市民負担軽減のための大事な繰入を 1,000 万円削減。今後国保税が値上げのおそれ。
- 土地改良区の農業用施設維持補修事業 200 万円カット
- 道路修繕、橋梁点検の一部先送り
- 木賀公園コミュニティプール予算がゼロに

## 鉄道高架と布袋駅周辺には 大盤ぶるまい。この先も…

財政ひっ迫のはずが



## 約 23 億円もの布袋駅周辺整備予算

- 鉄道高架化整備事業・・・約 10 億円  
(名鉄へ負担金、駅東駅前広場、桁下防護工事、道路整備他)
  - 布袋駅東複合公共施設整備・・・約 11 億円
  - 交通結節点整備事業(布袋駅東地区)・・・約 2 億円
- 2021 年度の合計・・・約 23 億円

もう限界/

## 65 歳以上の介護保険料を値上げ

介護保険料を、基準月額で 316 円値上げし 5,349 円とすることが党議員団以外の賛成多数で可決されました。近隣の犬山市、岩倉市などは基金を全額近く取り崩して保険料をほぼ据え置きます。日本共産党議員団は、8 億円の介護準備基金を全て使えば江南市でも値上げを回避できると主張し頑張りましたが、しかし半額だけの投入となり、値上げとなってしまいました。

コロナ禍で生活が苦しい  
小中学生の保護者の皆さんへ

## 就学援助を利用しましょう

保護者の経済状態にかかわらず、どの子も健やかに学校生活を送ることができるよう、給食費や学用品費、修学旅行費、校外活動費、新入学用品費などを援助する制度が、就学援助です。受けられるのは、市が定める基準所得以下の世帯です。年度途中でも申請できます。日本共産党議員団は、この制度をもっと充実させるよう求めています。詳細は党議員団又は市教育委員会(54-1111)まで気軽にお問い合わせください。



布袋駅東複合公共施設と駅東駅前広場のイメージ図



住宅地を抜ける市道東部 249 号線(用地)



桁下防護柵の付替え(1 億 2 千万円)

コロナ禍・財政難でも大型事業は続ける市政を正し、市民の願い実現へ。皆さんと力を合わせて頑張ります。(日本共産党江南市議員団)

